

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Nachholspiel vom 2. Spieltag Der verlegte 2. Spieltag steht für unsere Frauen 1 an. Um 14 Uhr spielen sie auswärts beim ESV Rottweil. Aktuell liegen die Mannschaften beide im Tabellenmittelfeld, unsere Frauen mit 3:1-Punkten (1 Sieg, 1 Unentschieden) auf Platz 4 und der ESV dicht dahinter mit 2:2-Punkten (1 Sieg, 1 Niederlage) auf Platz 5. Für unsere Erste wird die Auswärtspartie sicherlich keine leichte Aufgabe, da Rottweil bekanntlich kein gutes Pflaster für unsere Frauen ist und sie sich jedes Jahr auf's Neue hier abmühen. Zudem wird voraussichtlich Mannschaftsführerin Claudia aufgrund ihrer Knie-Verletzung weiterhin fehlen, sodass die Aufgabe in Rottweil zu punkten, einer Herkules-Aufgabe gleicht. Dennoch fahren unsere Frauen wie immer hoch motiviert zum Auswärtsspiel und hoffen auf ihre Chancen. Mit etwas Glück schaffen sie vielleicht die Überraschung und punkten in Rottweil.

Das Spiel wird live auf sportdeutschland.tv übertragen.

Marina: „Es wird ein sehr schwieriges Spiel. Rottweil ist eine sehr heimstarke Mannschaft. Trotzdem werden wir unser Bestes geben um einen Sieg einfahren zu können.“